

Naruto und das Geheime Dorf

Von Tretschi5

Kapitel 30: Sakura geht es wieder gut

Ich habe geschrieben das ich nichts mehr schreiben oder ein Kapitel veröffentlicht. Aber leider lässt es mein Charakter und mein Ehrgeiz nicht zu da ich sowas mache.

Sakura geht es wieder gut.

Nach einem halben Jahr hat sich Sakura wider völlig erholt von der schweren Vergiftung.

In diesem halben Jahr hat Naruto seine Schüler sehr hart ran genommen, da Naruto sie vorbereitet auf die Chunin Auswahlprüfung nicht seinen Schüler. Auch die Schüler von Sakura werden auf die Chunin Auswahl-Prüfung vorbereitet.

Wo es dann endlich Sakura wieder gut geht, übernimmt sie ihr Team wieder und trainiert sie noch härter was ihre Schüler sehr zu spüren bekommen, den jeden Tag gehen sie mit Schmerzen ins Bett genauso wie Narutos Schüler.

Als dann ein dreiviertel Jahr vergangen ist, sagt Naruto zu seinen Schülern. „Ihr seid so weit, dass ihr an der Chunin Auswahl-Prüfung teilnehmen können. In diesem Sinne wünsche ich euch viel Erfolg.“ „Aber Sensei, was soll das bedeuten?“ „Ganz einfach, ich werde euch jetzt an einem anderen Abgeben.“ „Und an wem?“ „An Kakashi der nach eurer Prüfung eurer Team leider ist.“ Die drei verstehen nur zu gut, was Naruto damit bezwecken und stimmen dem zu.

Auch Sakura gibt ihr Team ab vor der Chunin Auswahl Prüfung da sie auch möchte das ihre Schüler, was neues lernen können.

Als der Tag endlich ran ist, sagt Naruto zu seinen Schülern. „Hört mit jetzt genau zu.“ Darauf hin gucken seine Schüler ihn an und Naruto sagt. „Ich weiß, dass die Chunin Auswahl Prüfung schwer ist. Deshalb sage ich euch, glaube an euch und denkt immer daran was ich euch beigebracht hab.“ Die drei nicken nur und sagen nichts mehr zu Naruto, da es den dreien sehr schwerfällt auf Wiedersehen zu sagen. In der Zwischenzeit hat Sakura schon ein Portal nach Konoha geöffnet und spricht auch noch ein paar Sätze zu ihren Schülern, in Anschluss verabschiedet sich die sechs von Naruto und Sakura. Wo sie endlich weg sind, fragt Sakura. „Und was machen wir zwei jetzt?“ „Na was schon Sakura.“ Da möchte Sakura Naruto Küssen aber Naruto möchte sie schlagen in selben Moment hält Sakura seine Faust auf und sagt. „A das möchte der Herr machen, na dann los.“

Danach bricht zwischen den beiden ein gewaltiger Schlagabtausch aus, wo Sakura meistens die Oberhand hat. In Anschluss machen die bei ein Jutsu nach dem anderen. Nach neun Stunden Training ist keiner der beiden Müden da, fragt Naruto. „Sakura willst du nicht endlich aufgeben?“ „Nie in Leben gebe ich auf Naruto, aber wo du es

sagt möchtest du nicht liebe aufgeben." „Haha, das würde dir so gefallen, oder?" „Na schön, dann auf zu Runde zwei." „Ok." Die beiden machen sie gerade wieder Kampf bereit als eine Stimme sagt. „Schluss jetzt ihr beiden." Da drehen sich Naruto und Sakura nach links und Naruto sagt gleich. „Warum sollen wir auf hören Monju." „Weil es schon spät ist und die Dorfbewohner schlafen möchte und ihr habt schon den halben Trainings Platz zerstört." „Oha Monju das tut uns leid wir haben nicht auf die Uhr geschaut." „Ist schon gut Sakura und jetzt geht ihr auch nach Hause." „Ok." „Schluss jetzt ihr beiden." Da drehen sich Naruto und Sakura nach links und Naruto sagt gleich. „Warum sollen wir aufhören Monju." „Weil es schon spät ist und die Dorfbewohner schlafen möchte und ihr habt schon den halben Trainings-Platz zerstört." „Oha Monju, das tut uns leid, wir haben nicht auf die Uhr geschaut." „Ist schon gut, Sakura und jetzt geht ihr auch nach Hause." „Ok." Da gehen dir zwei gleiche nach Hause.